
 

 

 

 

 

 

 

 

代表委員会＆大休憩の様子 

４月２６日，第１回目の代表委員会が行われました。「１年生の入学を祝う会」や「運

動会のテーマ」などについて新執行部が頑張って説明をしていました。同じ日の大休憩

の様子もあわせて紹介しましょう！ 

短い時間ですが，きちんと伝達や協議が行われています。各クラス

の代表の人は，自分のクラスへ確実に報告してくださいね。 

グラウンドで元気に遊んでいる友達，

学級園に水をやっている友達・・・み

んな自分の好きな休憩時間を過ごして

います。 


